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بورصة عمّان تطلق تحديثاً جديداً لتعزيز مزايا وخصائص تطبيق “Boursa” وتوفير أدوات 
تحليل بصري متقدمة

ASE Launches a New Update to the “Boursa” App to Enhance its features and 
Provide Advanced Visual Analytics Tools

أطلقــت بورصــة عمّــان تحديثــاً جديــداً لتطبيقهــا للأجهــزة الذكيــة  Boursa، فــي خطــوة تعكس التزامها المســتمر 
بتطويــر أدوات رقميــة متقدمــة تواكــب تطلعــات المســتثمرين وتعــزز ســهولة الوصــول إلــى البيانــات لرصــد دقيق 

لحركــة الســوق ومتابعــة شــاملة لتقاريــر وإفصاحــات الشــركات المتداولة فــي البورصة.

ويقــدّم التحديــث حزمــة مــن المزايــا الجديــدة التــي تســهم فــي الارتقــاء بتجربــة المســتخدم، حيــث تــم تعزيــز 
الصفحــة الرئيســية بعــرض إحصــاءات للمؤشــرات الرئيســية الثــاث )المؤشــر العــام ASEGI، مؤشــر الشــركات 
الكبــرى ASE20، مؤشــر العائــد الكلــي ASETR( تشــمل مقــدار التغيــر اليومــي بالنقــاط، ونســبة التغيــر منــذ بدايــة 
العــام، إضافــة إلــى أعلــى وأدنــى قيمــة إغــاق خــال آخــر 12 شــهراً، بمــا يوفــر قــراءة تحليليــة ســريعة وشــاملة 

لاتجاهــات الســوق.

كمــا أصبــح بإمــكان مســتخدمي التطبيــق الاطــاع علــى الأحــداث التاريخيــة المنفــذة علــى مســتوى كل شــركة، 
إضافــة إلــى إمكانيــة تخصيــص البيانــات الظاهــرة فــي صفحــة معلومــات الشــركة وفقــاً لتفضيلاتهــم، والتحكــم 

بســرعة اســتعراض هــذه البيانــات، الأمــر الــذي يمنــح تجربــة تفاعليــة أكثــر مرونــة وسلاســة.

ويتضمــن التحديــث ميــزة خريطــة الأداء )Heatmap( التــي توفــر عرضــاً بصريــاً ذكيــاً لأداء الأوراق الماليــة بنــاءً على 
حجــم التمثيــل النســبي وتبايــن الألــوان، مــا يمكّــن المســتخدم  مــن رصــد تحــركات الســوق والقطاعــات بنظــرة 
ســريعة. كمــا أضيــف خيــار عــرض شاشــة “قائمتــي” بنمــط مضغــوط )Compact View(، لتمكيــن المســتخدمين 

مــن متابعــة عــدد أكبــر مــن الأوراق الماليــة فــي آن واحــد بكفــاءة عاليــة.

 Boursa وتدعــو البورصــة المســتثمرين والمتابعيــن والمهتميــن بســوق رأس المــال الوطنــي إلــى تحديــث تطبيق
عبــر متجــري App Store و Google Play، والاســتفادة مــن تجربــة رقميــة متطــورة تتيــح متابعــة لحظيــة دقيقــة 

للســوق ضمــن واجهــة اســتخدام حديثــة وســهلة وغنيــة بالبيانــات والإحصائيات.

The ASE has launched a new update to its smart mobile application, Boursa, reflecting its 
ongoing commitment to developing advanced digital tools that meet investors’ expectations 
and facilitate seamless access to accurate market data. The update enables precise 
monitoring of market movements and comprehensive follow-up of financial reports and 
disclosures issued by traded companies.

The new version introduces a range of features designed to enhance the user experience. 
The home page has been upgraded to display key statistics for the three main indices 
(ASEGI, ASETR, ASE20), including daily change in points, percentage change since the 
beginning of the year, as well as the 12-month high and low closing values. This provides 
users with a quick and comprehensive analytical overview of overall market trends.

Users can now also review historical events executed at the individual company level. In 
addition, the app allows customization of the data displayed on the company information 
page according to user preferences, along with the ability to control the scrolling speed of 
displayed data—offering a more flexible and seamless interactive experience.

The update further introduces a Heatmap feature, providing an intelligent visual 
representation of securities’ performance based on relative size and color density. This 
enables users to quickly identify market and sector movements at a glance. A new “My 
Watch List” Compact View option has also been added, allowing users to monitor a larger 
number of securities simultaneously with greater efficiency. As part of enhancing security 
and ease of access, the app now supports biometric login, offering a higher level of 
protection and faster account access.

The ASE invites investors, market participants, and those interested in the capital market 
to update the Boursa application via the App Store and Google Play, and benefit from an 
advanced digital experience that provides accurate real-time market monitoring through a 
modern, user-friendly interface enriched with statistical data.
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CFA - 2026 المشاركة في مسابقة المحلل المالي المعتمدParticipating in the CFA Charterholder Competition – 2026

شــاركت بورصــة عمــان فــي مســابقة المحلــل المالــي المعتمــد ) CFA 2026( والتــي أطلقهــا معهــد المحلليــن 
المالييــن المعتمديــن بالتعــاون مــع جمعيــة المحلليــن المالييــن الأردنيــة، وذلــك بهــدف صقــل مهــارات الطلبــة 

فــي مجــالات التحليــل المالــي والتقييــم والاســتثمار.

وشــهدت المســابقة مشــاركة المديــر التنفيــذي للبورصــة مــازن الوظائفــي، كعضــو فــي لجنــة التحكيــم، فــي 
خطــوة تعكــس دعــم البورصــة المتواصــل للمبــادرات الأكاديميــة التــي تعــزز كفــاءة الكــوادر الشــبابية فــي القطــاع 

المالــي.

وتركــزت أبحــاث الــدورة الحاليــة علــى تحليــل وتقييــم شــركة دار الغــذا )Nutridar(، حيــث قدّمــت الفــرق الجامعيــة 
تقاريــر ماليــة متكاملــة تضمنــت تحليــاً لــأداء المالــي والتشــغيلي، ودراســة لبيئــة القطــاع، وتقديــراً للقيمــة 

العادلــة للشــركة، إضافــة إلــى توصيــات اســتثمارية مبنيــة علــى أســس علميــة ومنهجيــات معتمــدة.

وتنافســت فــي المســابقة ســت جامعــات أردنيــة هــي: جامعــة الأميــرة ســمية للتكنولوجيــا، جامعــة اليرمــوك، 
الجامعــة الهاشــمية، الجامعــة الأردنيــة، الجامعــة الأمريكيــة فــي مادبــا، والجامعــة الألمانيــة الأردنيــة، حيــث 

ــي. ــراء القطــاع المال ــة تحكيــم متخصصــة مــن خب ــة أمــام لجن ــة احترافي اســتعرضت فرقهــا عروضــاً تحليلي

واختُتمــت المنافســات بفــوز جامعــة الأميــرة ســمية للتكنولوجيــا بالمركــز الأول علــى المســتوى المحلــي، فيمــا 
حصلــت الجامعــة الأردنيــة علــى المركــز الثانــي. وتأهــل الحاصــل علــى المركــز الأول للمشــاركة فــي التحــدي 

ــار المقبــل. الإقليمــي الــذي ســيُعقد فــي مصــر- القاهــرة خــال آي

The Amman Stock Exchange (ASE) participated in the 2026 CFA Institute Competition, 
launched by the CFA Institute in cooperation with the Jordanian Society of Financial Analysts, 
with the aim of honing students› skills in financial analysis, valuation, and investment.

The ASE's CEO, Mazen Wathaifi, participated as a member of the judging panel, reflecting 
the AE›s ongoing support for academic initiatives that enhance the capabilities of young 
professionals in the financial sector.

The current cycle of research focused on analyzing and evaluating Nutridar company. 
University teams presented comprehensive financial reports that included an analysis of 
financial and operational performance, a study of the industry environment, an estimate 
of the company's fair value, and investment recommendations based on sound scientific 
principles and established methodologies.

Six Jordanian universities competed in the competition: Princess Sumaya University for 
Technology, Yarmouk University, the Hashemite University, the University of Jordan, the 
American University of Madaba, and the German Jordanian University. Their teams delivered 
professional analytical presentations to a panel of expert judges from the financial sector.

The competition concluded with Princess Sumaya University for Technology winning first 
place at the local level, while the University of Jordan came in second. The first-place 
winner (Princess Sumaya University) qualified to participate in the regional challenge to 
be held in Cairo, Egypt, next May.
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قرارات المدير التنفيذي: 

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة حديــد الأردن )JOST( لمــدة جلســتي تــداول وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/01/28، 
نظــراً لأن الخســائر المتراكمــة للشــركة قــد تجــاوزت 100% مــن رأســمالها وفقــاً للبيانــات الماليــة الســنوية 
ــاراً مــن  ــرة االمنتهيــة فــي 2024/12/31. علــى أن يعــود التــداول بأســهم الشــركة اعتب المدققــة للشــركة للفت

.2026/02/01

• تغييــر الاســم الكامــل باللغتيــن العربيــة والإنجليزيــة لشــركة “دار الأمــان للتمويــل الإســامي”إلى شــركة "دار 
الأمــان للاســتثمار"، وتغييــر الرمــز الحرفــي مــن DAIF إلــى DAFI، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/02/15. 

• إيقــاف التــداول بـــ "أســناد قــرض البنــك الأهلــي الأردنــي بالــدولار الأمريكــيD010( 1(" وذلــك اعتبــاراَ مــن 
2026/02/03، بســبب اقتــراب موعــد اســتحقاق دفعــة الفائــدة علــى الأســناد المشــار إلهــا والتــي تســتحق 

بتاريــخ 2026/02/06 علــى أن يعــاد التــداول بالأســناد اعتبــاراً مــن 2026/02/08.

• إدراج الإصــــدار الأول مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2026 تاريــــخ الاســــتحقاق 2029/01/11، والبالــــغة قيمتــــه 
100 مليــون دينار وبقيمــة اســمية مقدارهــا 1000دينار وبفائدة 5.530%، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/02/11.

• إدراج الإصــــدار الثاني مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2026 تاريــــخ الاســــتحقاق 2031/01/15، والبالــــغة قيمتــــه 
100 مليــون دينار وبقيمــة اســمية مقدارهــا 1000دينار وبفائدة 5.720%، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/02/11.

• إدراج الإصــــدار الثامــن مــــن أذونــات شــركة الكهربــاء الوطنيــة تاريــــخ الاســــتحقاق 2027/01/12، والبالــــغة 
ــن 2026/02/16. ــاراً مــ ــا 1000دينــار ، وذلــــك اعتبــ ــمية مقدارهــ ــة اســ ــون دينــار وبقيمــ ــه 100 مليــ قيمتــ

• إدراج الإصــــدار الثالث مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2026 تاريــــخ الاســــتحقاق 2031/01/21، والبالــــغة قيمتــــه 
150 مليــون دينار وبقيمــة اســمية مقدارهــا 1000دينار وبفائدة 5.646%، وذلــك اعتبــاراً مــن 2026/02/24.

• إدراج الإصــــدار الرابع  مــــن سندات الخزينــــة لعــــام 2026 تاريــــخ الاســــتحقاق 2028/01/25، والبالــــغة قيمتــــه 
75 مليــــون دينار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينار وبفائدة 5.430%، وذلــــك اعتبــــاراً مــــن 2026/02/24.

The CEO Decisions:

• Suspension  of trading in shares of  Jordan Steel Company (JOST) for two trading session 
as of 28/01/2026; due to its accumulated losses which exceeds 100% of its capital according 
to its audited annual  financial statements for the period ended on 31/12/2024. Trading in 
the company's shares shall be resumed as of 01/02/2026.

• Changing the Company full name and short name (Arabic & English) from “Dar Al Aman 
for Islamic Finance” to “Dar Al Aman for Investment” and changing the company’s symbol 
from DAIF to DAFI”, as of 15/02/2026. 

• Suspension of trading in “Jordan Ahli Bank Bonds (1) (D010)”, as of 03/02/2026, due 
to the approaching maturity date of the interest payment on the bonds, which is due on 
06/02/2026; trading in the corporate bonds shall be resumed as of 08/02/2026.

• Listing the 1st issue of Treasury Bonds for the year 2026, the maturity date is 11/01/2029; 
with a total value of 100JD/million and JD1000 par value and an interest rate 5.530%, as 
of 11/02/2026.

• Listing the 2nd issue of Treasury Bonds for the year 2026, the maturity date is 15/01/2031 
with a total value of 100JD/million and JD1000 par value and an interest rate 5.720%, as 
of 11/02/2026.

• Listing the 8th issue of the National Electricity company’s’ bills, the maturity date is 
12/01/2027; with a total value of 100 JD/million and JD1000 par value, as of 16/02/2026. 

• Listing the 3rd issue of Treasury Bonds for the year 2026, the maturity date is 21/01/2031 
with a total value of 150JD/million and JD1000 par value and an interest rate 5.646%, as 
of 24/02/2026.

• Listing the 4th issue of Treasury Bonds for the year 2026, the maturity date is 25/01/2028 
with a total value of 75JD/million and JD1000 par value and an interest rate 5.430%, as of 
24/02/2026.



أداء بورصة عمّان
ASE Performance

5

396.6

171.4

136.5
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Value Traded (Million JD)

 No. of Traded Shares (Million Shares)

  No. of Transactions (Thaousand Transcations)

حجم التداول )مليون دينار أردني(

عدد الأسهم المتداولة  )مليون سهم(

عدد العقود  )ألف عقد(

أداء المؤشرات، شباط 2026*
Indices Performance, February 2026*

المؤشر العام حسب التصنيف القطاعي*
   Index by Sector*

القطاع المالي
The Financial Sector

قطاع الخدمات
The Service Sector

القطاع الصناعة
The Industry Sector

المؤشر العام
ASEGI

المؤشر الشركات الكبرى
ASE20

مؤشر العائد الكلي
ASETR

%0.36

%4.15

%0.55

%4.05

%0.55

%5.97

3598.81967.82587.9
)Point     نقطة()Point     نقطة()Point     نقطة(

حتى نهاية  شباط  2025
Until February 2025

حتى نهاية  شباط  2025
Until February 2025

حتى نهاية  شباط  2025
Until February 2025

حتى نهاية شباط  2026
Until February 2026

حتى نهاية شباط  2026
Until February 2026

حتى نهاية شباط  2026
Until February 2026

%55.52

%24.69

%52.77

Change since the begining of 2026 ** التغير منذ يداية عام 2026
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 نشاط الإستثمار الأجنبي )مليون دينار(، شباط 2026
Foreign Investment Activity (JD million), February 2026

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
 The Market Capitalization of Listed Companies

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية، شباط 2026
Market Capitalization of the ASE distributed by Nationality, February 2026

قيمة الأسهم المشتراة )مليون دينار( 
value of shares purchased (JD million)

قيمة الأسهم المباعة )مليون دينار( 
value of shares sold (JD million)

صافي استثمار غير الأردنيين )مليون دينار( 
Net Non-Jordanian investments (JD million)

28.8

30.9

)2.1(

الماليأردنيين %53.6%45.0

%29.9%11.6

%16.5%43.4

JordaniansFinancial

ArabServices الخدماتعرب

الصناعةأجانب Non-ArabIndustrial

 February 2026 شباط December 2025 كانون الأول

)JDBillion  مليار دينار()JDBillion  مليار دينار(
27.04326.493

القيمة السوقية للبورصة موزعة قطاعياً، شباط 2026
Market Capitalizationof the ASE by Sector, February 2026

%2.07
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المالي
Financial

الخدمات 
Services القطاع

الصناعة 
Industrial

العام
GeneralSector

أهم المؤشرات القطاعية للبورصة، شباط 2026
The ASE Main Sectoral Indicators, February 2026

Market Capitalization (JD million)
Value Traded (JD million)
Sectoral indices & General Index ASEGI (point)
P/E Ratio (times)
P/BV (times)
Dividend Yield Ratio (%)
Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

12,168.5
85.5

3,618.9
9.19
0.96
4.89
48.2

3,136.6
80.3

2,260.3
13.64
1.41
5.09
22.1

القيمة السوقية )مليون دينار(
حجم التداول )مليون دينار(

المؤشرات القطاعية والمؤشر العام ASEGI )نقطة(
 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(
 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(

11,737.6
49.5

9,402.7
14.72
2.77
4.37
51.1

27,042.7
215.2

3,598.8
11.25
1.45
4.78
46.4

مؤشرات أداء بورصة عمّان
The ASE Performance Indicators

شباط
February

كانون الثاني
January

حجم التداول )مليون دينار(
المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(
عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليار(

215.2
10.8
84.1
69.9

27.043

181.4
9.1

87.3
66.6

26.211

التغير )%(
Change (%)

Trading Value (JD million)
Avg. Daily Trading Value (million)
No. of Traded Shares (million)
No. of Transaction (thousand)
Market Capitalization (billion)

18.6
18.7
3.7
5

3.2
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Financial  مالي Industry  صناعة General  عام

أداء بورصة عمّان
ASE Performance

أحجام التداول اليومية، شباط 2026
Daily Trading Value, February 2026

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة شهرياً
Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

المساهمة القطاعية لحجم التداول، شباط 2026
The Sectoral Distribution of Trading Value, February 2026

المؤشر العام اليومي )ASEGI(، شباط 2026
Daily Index (ASEGI), February 2026

39.7%المالي

%37.3

%23.0

Financial

Services الخدمات

Industrialالصناعة

2025 2026
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change (%)

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

التغير )%(
Change (%)

اسم الشركة

اسم الشركة

الأردن الدولية للاستثمار

فيلادلفيا الدولية للاستثمارات التعليمية

 بنك الاستثمار العربي الاردني

بنك صفوة الإسلامي

الاستثمارية القابضة للمغتربين الاردنيين

آفاق للطاقة

الوطنية لصناعة الصلب

رم للوساطة المالية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

دار الغذاء

مصانع الاتحاد لانتاج التبغ والسجائر

المتوسط والخليج للتأمين-الأردن

أبعاد الأردن والإمارات للاستثمار التجاري

الشرق الأوسط القابضة

الاردنية لصناعة الأنابيب

حديد الأردن

تهامة للاستثمارات المالية

الآلبان الأردنية

المتكاملة للنقل المتعدد

الأولى للتمويل

0.75

3.15

1.84

3.54

0.74

2.55

0.92

1.20

6.39

1.01

JIIG

PIEC

AJIB

SIBK

JEIH

MANE

NAST

RUMI

JOPT

NDAR

UTOB

MDGF

JEDI

MEHC

JOPI

JOST

THMA

JODA

ABUS

FFCO

0.09

0.10

0.65

1.59

0.46

0.12

0.33

2.38

0.65

0.62

0.52

2.38

1.55

3.00

0.63

2.23

0.82

1.07

5.71

0.91

0.15

0.13

0.83

1.96

0.54

0.14

0.38

2.72

0.74

0.70

44.2

32.4

18.7

18.0

17.5

14.3

12.2

12.1

11.9

11.0

40.0

23.1

21.7

18.9

14.8

14.3

13.2

12.5

12.2

11.4

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها، شباط 2026 )دينار أردني(
Top Ten Gainer Performers, February 2026 (JD)

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها، شباط 2026 )دينار أردني(
Top Ten Losers Performers, February 2026 (JD)

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN INTERNATIONAL INVESTMENT CO.

PHILADELPHIA INTERNATIONAL EDUCATIONAL INVESTMENT COMPANY

ARAB JORDAN INVESTMENT BANK

SAFWA ISLAMIC BANK

JORDANIAN EXPATRIATES INVESTMENT HOLDING

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

NATIONAL STEEL INDUSTRY

RUMM FINANCIAL BROKERAGE

JORDAN PETROLEUM REFINERY

NUTRI DAR

UNION TOBACCO & CIGARETTE INDUSTRIES

THE MEDITERRANEAN & GULF INSURANCE COMPANY-JORDAN P.L.C

DIMENSIONS:JORDAN AND EMIRATES COMMERCIAL INVESTMENTS CORPORATION

MIDDLE EAST HOLDING

THE JORDAN PIPES MANUFACTURING

JORDAN STEEL

TUHAMA FOR FINANCIAL INVESTMENTS

JORDAN DAIRY

COMPREHENSIVE MULTIPLE TRANSPORTATIONS CO.

FIRST FINANCE

308,587.68

102,624.25

307,306.18

1,043,727.49

641,954.30

9,568,156.14

97,186.44

667,488.88

32,930,534.48

276,596.87

96,677.43

34,156.97

859.51

241,875.74

12,850.46

73,960.65

97,234.44

7,054.30

72,053.69

66,512.96

أداء بورصة عمّان
ASE Performance
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حجم التداول )دينار(
 Value Traded (JD)

القيمة السوقية ) مليون دينار (
 Market Cap. (JD million)

% التداول الكلي للبورصة 
 % To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

مناجم الفوسفات الاردنية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الاتصالات الأردنية

البنك العربي

البنك الإسلامي الأردني

آفاق للطاقة

بنك المال الأردني

الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية

دار الدواء للتنمية والاستثمار

الكهرباء الاردنية

المجموع

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

البنك الإسلامي الأردني

بنك الإتحاد

بنك المال الأردني

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الاتصالات الأردنية

بنك الاردن

المجموع

الشركات العشر الاكثر تداولا، شباط 2026 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Trading Value , February 2026 (JD)

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية، شباط 2026 )دينار أردني(
Top Ten Companies by Market Capitalization, February 2026 (JD)

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

CLOSING PRICE       سعر الإغلاق

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN PHOSPHATE MINES

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

ARAB BANK

JORDAN ISLAMIC BANK

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

CAPITAL BANK OF JORDAN

ALSHAMEKHA FOR REALESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS

DAR AL DAWA DEVELOPMENT & INVESTMENT

JORDAN ELECTRIC POWER

TOTAL

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

JORDAN ISLAMIC BANK

BANK AL ETIHAD

CAPITAL BANK OF JORDAN

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

BANK OF JORDAN

TOTAL

25.81

6.39

3.36

6.67

4.71

2.55

2.83

1.41

1.24

3.66

-

25.81

6.67

39.41

4.45

4.71

2.73

2.83

6.39

3.36

2.68

-

23.90

5.71

3.21

6.76

5.00

2.23

2.89

1.40

1.19

3.47

-

23.90

6.76

36.90

4.36

5.00

2.81

2.89

5.71

3.21

2.66

-

35,094,770

32,930,534

30,314,110

23,601,185

18,397,382

9,568,156

9,082,381

7,024,874

4,758,364

4,471,004

175,242,759

7743.0

4274.1

3283.5

1401.8

942.0

887.8

744.4

639.0

630.0

536.0

21,081.6

16.3

15.3

14.1

11.0

8.5

4.4

4.2

3.3

2.2

2.1

81.4

28.6

15.8

12.1

5.2

3.5

3.3

2.8

2.4

2.3

2.0

78.0

This  Month الشهر الحالي

This  Month الشهر الحالي

Last  Month الشهر السابق

Last  Month الشهر السابق

الرمز الحرفي
Symbol

الرمز الحرفي
Symbol

JOPH

ARBK

APOT

THBK

JOIB

ETHD

CAPL

JOPT

JTEL

BOJX

JOPH

JOPT

JTEL

ARBK

JOIB

MANE

CAPL

VFED

DADI

JOEP

أداء بورصة عمّان
ASE Performance
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* تراكمي حتى نهاية شهر شباط

** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

*Comulative up to February

** Source : Securities Depository Center

*** Source : Jordan Securities Commission 

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمّان للشركات المدرجة
Key Statistics of the ASE for Listed Companies

كانون الثاني
January

شباط
February

القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

المؤشر العام المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

المؤشر المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خلال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسلامية )مليون دينار(***

Market Capitalization (JD million)

Value Traded (JD million)

Average Daily Trading (JD million)

No. of Traded Shares (million)

No. of Transactions (thousand)

ASE General Free Float Weighted Index ASEGI (point)

ASE Free Float Weighted Index ASE20 (point)

Total Return Index ASETR (point)

Turnover Ratio (%)

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.(%)

Net Investment of Non-Jordanians (JD million)

Market Capitalization / GDP (%)

Transactions Through The SDC- Shares (JD million)**

Primary Issues of Shares (JD million)***

Primary Issues of Bonds (JD million)***

Primary Issues of Islamic Sukuk (JD million)***

26,211.7

181.4

9.1

87.3

66.6

3531.1

1928.7

2536.5

1.34

20

46.6

-0.15

69.2

4.8

2.0

678.2

3.0

27,042.7

215.2

10.8

84.1

69.9

3598.8

1967.8

2587.9

1.30

20

46.4

-2.13

71.4

10.0

N.A

N.A

0.0

27,042.7

396.6

9.9

171.4

136.5

3598.8

1967.8

2587.9

2.64

40

46.4

-2.28

71.4

14.8

2.0

678.2

3.0

*2026
أيلول

September
تشرين الأول

October
تشرين الثاني
November

كانون الأول
December

23,058.7

207.3

9.9

94.5

80.4

3033.2

1648.3

2167.7

1.43

21

46.6

-12.45

60.9

8.5

5.6

255.0

0.0

24,938.2

274.2

12.5

127.9

91.3

3318.1

1816.7

2389.1

2.00

22

46.6

-14.76

65.8

5.8

12.6

704.5

0.0

25,724.0

203.1

9.7

99.4

72.9

3433.7

1883.4

2476.9

1.53

21

46.5

-6.84

67.9

5.1

20.3

670.7

0.0

26,493.3

187.2

8.5

100.4

71.3

3611.6

1978.6

2602.1

1.54

22

46.5

-0.42

69.9

7.6

2.5

150.0

0.0
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نشرة تداول الأوراق المالية المدرجة، شباط 2026
Monthly Listed Market Bulletins, February 2026

ترتيب شركات الوساطة حسب حجم التداول الإجمالي المنفذ على الأوراق المالية المدرجة
وغير المدرجة )أسهم، سندات، صكوك( شاملا الصفقات، شباط 2026

نشرة تداول الأوراق المالية غير المدرجة، شباط 2026
Monthly Unlisted Market (OTC) Bulletins, February 2026

ترتيب شركات الوساطة المالية حسب حجم التداول الإجمالي، 
شباط 2026

للنشرة التفصيلية

للنشرة التفصيلية

For more Details

For more Detailsللنشرة التفصيلية الشهرية

حجم التداول إسم الوسيط
(دينار)

 % إلى الحجم 
الإجمالي

الكمية رقم
الوسيط الترتيب

64

93

65

35

22

16

67

95

75

12

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

سنابل الخير للاستثمارات المالية

مسك للوساطة المالية

السهم الدولي للاستثمار والوساطة المالية

مجموعة العربي للاستثمار

المحفظة الوطنية للاوراق المالية

المتحدة للاستثمارات المالية

المال الأردني للاستثمار والوساطة المالية

الاعتماد المالي الاستثماري للوساطة المالية

الاتحاد للوساطة المالية

التعاون العربي للاستثمارات المالية

49,660,390

46,355,419

44,202,235

43,924,959

22,516,313

22,200,443

20,297,307

20,002,153

19,683,396

16,275,762

%11.25

%10.50

%10.01

%9.95

%5.10

%5.03

%4.60

%4.53

%4.46

%3.69

14,341,078

20,819,955

8,022,415

10,679,838

5,654,854

11,392,674

7,848,805

7,877,439

9,890,801

7,848,409

https://www.ase.com.jo/ar/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/ar/OTCbulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/bulletins/monthly/new
https://www.ase.com.jo/en/OTCbulletins/monthly/new
https://www.exchange.jo/sites/default/files/2026-03/B.A%2001.02.2026%20To%2026.02.2026.pdf
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• بلغــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال عــام 2025 مــا قيمتــه 10,583 مليــون دينــار، بارتفــاع نســبته %10.1 
مقارنــة بعــام 2024، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 9,624 مليــون دينــاراً بارتفــاع نســبته 9.9% مقارنــة بعــام 
2024.   وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 959 مليــون دينــاراً بارتفــاع بلغــت نســبته 12.3% مقارنــة بعــام 2024.  
ــة  ــار خــال عــام 2024 بارتفــاع نســبته 7.5% مقارن أمــا المســتوردات، فقــد بلغــت قيمتهــا 20,528 مليــون دين

بعــام 2024.

)www.dos.gov.jo(

•  وقّعــت وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي، زينــه طوقــان، اتفاقيــة تمويــل مــع الســيد ســلطان بــن عبــد الرحمــن 
المرشــد، الرئيــس التنفيــذي للصنــدوق الســعودي للتنميــة بقيمــة 28 مليــون دولار أمريكــي، وذلــك لاســتكمال 
التجهيــزات لمستشــفى الأميــرة بســمة، حيــث قــدم الصنــدوق فــي الســابق منحــة بقيمــة 70 مليــون دولار 

للمســاهمة فــي إنشــاء المستشــفى فــي محافظــة إربــد.

)www.mop.gov.jo(

• فــي إطــار تعزيــز التعــاون التنمــوي بيــن الأردن والصنــدوق العربــي للإنمــاء الاقتصــادي والاجتماعــي، تــم 
التوقيــع علــى اتفاقيــة التمويــل الخاصــة بمســاهمة الصنــدوق العربــي فــي دعــم مشــروع التغذيــة الكهربائيــة 

للناقــل الوطنــي للميــاه، بقيمــة 58 مليــون دينــار كويتــي )مــا يعــادل نحــو 189 مليــون دولار أمريكــي(. 

ــاء الوطنيــة،  ــر الماليــة، د. عبــد الحكيــم الشــبلي، ومديــر عــام شــركة الكهرب وقــد وقــع عــن الجانــب الأردنــي وزي
د. ســفيان البطاينــة، فــي حيــن وقــع المديــر العــام ورئيــس مجلــس الإدارة الســيد فــوزي الحنيــف عــن الصنــدوق 

العربــي.

)www.mop.gov.jo(

ــون  ــى ارتفــاع الدخــل الســياحي للمملكــة خــال كان ــة الصــادرة عــن البنــك المركــزي إل ــات الأولي •  أشــارت البيان
الثانــي 2026 بنســبة 4.1% ليبلــغ 708.5 مليــون دولار، مقارنــة بـــ 680.5 مليــون دولار للشــهر نفســه مــن عــام 

2025، ويعــود ذلــك إلــى ارتفــاع عــدد الســياح بنســبة %3.2.

)www.petra.gov.jo(

• The value of total exports during the year 2025 amounted to JD 10,583 million, an increase 
of 10.1%, compared to the same period in 2024. The value of national exports reached JD 
9,624 million, an increase of 9.9%, compared to the same period in 2024. The value of re-
exports amounted to JD 959 million, an increase of 12.3%, compared to the same period 
in 2024. As for imports, their value reached JD 20,528 million during the same period in 
2024, an increase of 7.5%, compared to the same period in 2024.

(www.dos.gov.jo).

• Minister of Planning and International Cooperation, Zeina Toukan, signed a financing 
agreement of $28 million with Mr. Sultan bin Abdulrahman Al-Murshed, Chief Executive 
Officer of the Saudi Fund for Development (SFD). The agreement provides for equipping 
Princess Basma Hospital, following a previous grant of 70 million US dollars provided by 
the Fund to support the establishment of the hospital in Irbid Governorate.

(www.mop.gov.jo)

• Within the framework of strengthening development cooperation between Jordan and 
the Arab Fund for Economic and Social Development, a financing agreement was signed 
for the Fund’s contribution to supporting the electricity supply project for the National 
Water Carrier. The agreement is valued at 58 million Kuwaiti dinars (approximately USD 
189 million). The agreement was signed on behalf of the Jordanian side by Dr. Abdul Hakim 
Al-Shibli, Minister of Finance, and Dr. Sufyan Al-Batayneh, Director General of the National 
Electric Power Company. It was signed on behalf of the Fund by Mr. Fawzi Al-Huneif, Director 
General and Chairman of the Board of the Fund.

(www.mop.gov.jo)

• Preliminary data issued by the Central Bank of Jordan indicated that the Kingdom’s 
tourism income increased by 4.1% in January 2026, reaching $708.5 million, compared 
to $680.5 million in the same month of 2025. This growth is attributed to a 3.2% rise in 
tourists numbers.

)www.petra.gov.jo(
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• أعلــن البنــك المركــزي الأردنــي اعتمــاد الهويــة الرقميــة عبــر تطبيــق "ســند" فــي جميــع البنــوك العاملــة فــي 
المملكــة كوســيلة رســمية ومعتمــدة للتحقــق مــن هويــة العمــاء، وذلــك كرديــف مكافــئ للهويــة الشــخصية 
التقليديــة عنــد تنفيــذ المعامــات والخدمــات المصرفيــة. ويأتــي هــذا الإنجاز ضمن جهود البنــك المركزي الأردني 
الراميــة إلــى أتمتــة ورقمنــة العمليــات المصرفيــة، بمــا يســهم فــي تعزيــز الكفاءة التشــغيلية، وتبســيط الإجراءات، 
وتحســين تجربــة العمــاء، إضافــة إلــى رفــع مســتويات الأمــان والموثوقيــة فــي التحقــق مــن الهويــة باســتخدام 
أحــدث التقنيــات الرقميــة المعتمــدة. وإن اعتمــاد الهويــة الرقميــة يتيــح للعمــاء إتمــام معاملاتهــم المصرفيــة 
بســهولة وأمــان مــن خــال إبــراز الهويــة الرقميــة عبــر تطبيــق "ســند" دون الحاجــة إلــى تقديــم الهويــة الشــخصية 

التقليديــة، وذلــك مــن خــال آليــات تحقــق إلكترونيــة آمنــة ومعتمــدة تضمــن ســامة البيانــات وحمايتهــا.

)www.cbj.gov.jo(

• أعلنــت وكالــة "ســتاندرد انــد بــورز" فــي تقريــر لهــا عــن تثبيــت التصنيــف الائتمانــي الســيادي لــأردن طويــل 
الأجــل بالعملــة المحليــة والأجنبيــة عنــد BB-، مــع نظــرة مســتقبلية مســتقرة. وأشــارت إلــى أن تثبيــت التصنيــف 
جــاء نتيجــة اســتقرار الاقتصــاد الكلــي والتقــدم الــذي تــم إحــرازه فــي الإصلاحــات الاقتصاديــة والماليــة، ومرونــة 

الأداء الاقتصــادي وارتفــاع مســتويات الاحتياطيــات الأجنبيــة، واســتمرار دعــم المانحيــن.

)www.petra.gov.jo(

• The Central Bank of Jordan (CBJ) approved the adoption of digital identity through 
the “Sanad” application across all banks operating in the Kingdom, recognising it as an 
official and valid form of customer identification equivalent to the national ID card for 
banking services and transactions. The decision forms part of the CBJ’s ongoing efforts 
to accelerate the automation and digitisation of banking operations, aimed at enhancing 
efficiency, simplifying procedures and improving customer experience. Under the new 
measure, customers will be able to complete banking transactions by presenting their 
digital ID via the Sanad app without the need to show a physical ID card. Identity verification 
will be conducted through secure, accredited electronic systems designed to ensure the 
protection of personal data.

(www.cbj.gov.jo)

• S&P Global Ratings announced in a report that it has affirmed Jordan’s long-term 
sovereign credit rating in both local and foreign currencies at BB-, with a stable outlook. 
The agency said the affirmation reflects macroeconomic stability, progress achieved in 
economic and fiscal reforms, resilient economic performance, rising foreign reserve 
levels, and continued donor support.

(www.petra.gov.jo)
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